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白石建設　平戸

ホームページ公開中!!

検索

　 第 29 回未来をのぞく住宅展を開催しました

11月29（土）30（日）アルカス佐世保3Ｆ大会議室にて「第29回建築家展」
を開催しました。ご来場いただいた皆さま、ありがとうございました！！

　ASJ会員様にとっては、いろんな建築家の方とお話しでき建築家の
考え方や自分達との相性をみるよい機会だったと思います。はじめて
建築家展に足を運んでくださった方々も、「ﾘﾌｫｰﾑを建築家としてみ
たい」「土地探しからだけど、建築家との家づくりの流れを知りた
い」などそれぞれの想いを建築家に相談されていました。建築家の先
生方が丁寧に対応してくださったおかげで、漠然としていた課題がク
リアになった方も多かったのではないでしょうか。皆さまの家づくり
の一つの選択肢としてお役にたてたなら幸いです。

地域の皆さまと
白石建設㈱を繋ぐ
毎月発行の情報誌

2014年12月
年末年始休業のお知らせ

年末年始のスケジュール

12月29日（月）仕事納め
12月30日（火）
　　　　　　　　　　年末年始休暇

　1月　5日（月）
　1月　6日（火）仕事始め

※緊急のご連絡は、
　各担当者までお気軽にどうぞ。

全国一斉リフォーム＆リノベーションフェア

リフォーム×建築家展
　

1/24（土）・25（日）
11：00→18：00

会場/佐世保市労働福祉センター
 
ご来場おまちしています！！

　

　吹く風の冷たさに、毎朝の朝礼では、今年も残りわずかになったことを身に染みて感じてくるようになってきました。皆
様におかれましては、風邪などで体調を崩していませんでしょうか。
　今年も、弊社を取り巻くさまざな厳しい環境には変わりはありませんでしたが、皆様の格別のお引き立てのおかげ
で、なんとか一年を締めくくることが出来そうです。本当にありがとうございました。
 　本年を振り返ってみますと、冬季オリンピックやサッカーワールドカップ、長崎国体などスポーツでの明るいニュース
の反面、広島市での集中豪雨による地盤崩壊による被害、御嶽山の噴火による被害など、自然の猛威を感じる出来
事も多くありました。平戸でもお盆から続いた長雨と冷夏など、例年にない年だったように思います。

　地域を支えるインフラや人々や家族を守る建築物の工事に携わる企業として、来年も今年同様『いま、未来を　初め
る』のスローガンのもと、「お客様と共に」をモットーに、いつまでも新鮮で謙虚な気持ちを忘れることなく、従業員一同
業務を遂行してまいります。

　皆様には、来る年も変わらぬご愛顧のほど、よろしくお願い申し上げます。
　最後になりますが、ご家族皆様が幸多き新年を迎えられますようお祈り申し上げ、年末のごあいさつとさせていただ
きます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　専務　白石　光正

年末のご挨拶

　早いもので、師走となり今年も残り
わずかとなりました。
　今年1年もみなさまに支えられなが
ら1年間を終えることができました。今
後とも、お客様のご要望、ご意見を真
剣に受けとめて、より良い施工体制
を心掛けて、より一層みなさまに喜ん
でいただけるよう、がんばって参りま
すので、今後ともよろしくお願いいた
します。

　
お家の簡単メンテナンス　～ IH ヒーター編

　リフォームなどの際には、高熱費を抑えることができるなど
オール電化が大変お得です。また、コンロをIHヒーターにするこ
とで、毎日のお手入れもフラットなガラストップなのでとても楽で
す。通常は汚れたところを濡れフキンで拭き取っておけばきれい
な状態を保つことができます。 とはいえ、長く使っていると油汚
れなどが溜まってしまいます。

今回は、この汚れを簡
単に取る方法をご紹介
します。まず、市販のク
レンザーを付けて、丸
めたラップでこするだ
け、これで頑固な汚れ
も簡単に落とせます。

小規模特別養護老人ホーム

「あんのん」開設一周年記念

「クリスマスイベント」
　が開催されます！

日　時　12月14日（日）

　　　　　13：00～15：00
場　所　あんのん玄関前駐車場

　　　　　（駐車場　オランダ館跡地）

焼き鳥、カレー、おでん、綿菓子などを
100円で販売。その他、お楽しみゲーム
コーナーもありますので、ぜひ、みなさ
んお誘いあわせてお出かけください！
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地鎮祭を行いました。

　
今さら聞けない「クリスマス」！！

和智様邸上棟式　　　11月2日

　松浦市志佐町の和智様邸が無事上棟を迎えることが出
来ました。当日は天気が心配されましたが、大きな影
響もなく順調に作業も進みました。上棟式を行った後
はいよいよお待ちかねの餅まきです。多くの方に集

まって頂きにぎやかに餅まきの開始です。

　上棟おめでとうございます

大坪様邸上棟式　11月４日

　11月3日に平戸市紐差町にて山崎様邸及び山崎歯
科医院新築工事の地鎮祭を執り行いました。山崎
様、誠におめでとうございます。
　平戸市中部地区にここ数年歯科医院がありません
でしたので、私も含め、近隣住民にとっては待望の
歯医者さんです！！
　竣工まで、安全第一をモットーに頑張ってまりま
す。工事へのご理解とご協力をよろしくお願いいた
します。

家族全員で
記念の写真を
パチリ

これからも、安全に十分注意をして工事をすすめてまいりま
すのどうぞよろしくお願いします。

住まいのプチリメイク術

インテリアに統一感を出すにはどうしたらいい？

ステキだなと思う部屋は、床、壁、家具、カーテン、そして置物まで、全体に統一感があ
ることですね。では、統一感をだすのには何をきをつけたらよいのでしょうか。

カラーコディネート

統一感を出すためにとても大切なのが、色の取り合わせ（カラーコディネー
ト）です。部屋のインテリアに使うメインの色は1色か2色とします。あまり
濃い色でない方が無難です。そしてその他に、アクセントカラーとして鮮やか
な色を使うと印象的になります。例えば、カーテンの色とソファや椅子の張地
の色を同じ系統の色（例えば白とベージュ）でまとめます。そしてソファに白
とベージュのクッションを置き、さらに鮮やかなブルーのクッションを1,2個
置くとアクセントとなって、洗練された印象になります。

新築やリフォームの時、また、家具を購入する時など、もし、インテリアのイメージについて迷ったら、
インテリアコーディネーター　戸塚にお気軽にご相談ください。

参照：公共社団法人インテリア産業協会
記事：佐世保営業所　　ｲﾝﾃﾘｱｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ　戸塚　美智代

イメージの統一

部屋の仕上がりのインテリアイメージを最初に描いておくことが大切です。
ナチュラルな雰囲気の部屋にしたいとか、クラシックで落ち着いた雰囲気で
まとめたいとか、クールでモダンな感じにしたいといったイメージを心に描
いておき、その雰囲気に添ってまとめていきます。。雑誌の写真などを参考
にして気に入ったスタイルの例を集めておくといいでしょう。例えばナチュ
ラルな雰囲気の部屋には、明るい木の色の家具や白い家具が合います。カー
テンも家具に合わせてざっくりした織りの素材を選びます。床と家具、カー
テンのイメージが合うように選んだら、イメージにあったポイントとなる置
物を置いたり、壁に額を掛けると統一感が一層でてきます。
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サラフェスに出展しました

11/22（土）・23（日）に長崎国際大学で開催
された第10回産業展「サラフェス」に出展しま
した！！様々な分野の企業が集い、中庭には食事
が楽しめる憩いのエリアが設置されており、多く
の家族連れで賑わいました。しらいしけんせつ・
ASJ佐世保スタジオのブースを設け、建築家との
家づくりに興味がある方々とお話をしたり他の
ブースの方と交流をするなど、有意義な2日間で
した。

　11月4日に平戸市浦の町にて、大坪様邸の上棟を
行いました。大坪様、誠におめでとうございます。
　上棟工事の際は、ご通行の皆様には大変ご不便を
おかけしました。お詫び申し上げますと共に、ご協力
に心より感謝申し上げます。
　上棟式後に餅まきを行いましたが、多くの皆様にお
越しいただきました。重ねて御礼申し上げます。

↑　上棟式では、ご家族皆
様にご参列いただきまし
た。

←　皆さん笑顔の楽しい餅
まきとなりました。

　先月末、妻が『ジーザス・クライスト
＝スーパースター』という劇団四季の
ミュージカルを観に行っていました。
　ジーザス　クライスト・・・どういう意
味かわかりますか？
これは、イエス・キリストを英語式発音
した時の呼び名です。

　さて、今月２５日はそのイエス・キリ
ストの誕生日、「クリスマス」ですね。
キリストの誕生については、日時も含
め諸説あるようですが、世界的にこの
日をご誕生の日としています。
　この日に向けて街のあちらこちらで
綺麗なイルミネーションが飾られ、クリ
スマスケーキの広告やプレゼント商
戦など、ただでさえ寒いのにおサイフ
にまで寒波がやってきそうで・・・怖い
です！！

　　ところで、いつ頃からクリスマスにはケーキを
食べるようになったのでしょうか？日本での起源
は、大正時代まで遡り、お菓子メーカーの不二
家がその発祥で、１９２２年ごろから始まったとさ
れています。
　現在では種類も、定番のイチゴのショートケー
キや丸太の形を模ったブッシュ・ド・ノエルなど色
んなものがあります。個人的には、ドイツのケー
キ「シュトーレン」が好きです。
　また、クリスマスプレゼントも元々は家族や親
しい友人と贈り物を交換する風習が、いつの間
にか恋人へのプレゼントが主流になっていま
す！！
　因みに、女性に聞いた（効いた？）プレゼント
の第１位は指輪、第２位はアクセサリーだそうで
す。

　ケーキやプレゼントはさて置き、師走で公私と
もに忙しい毎日だと思いますが、このクリスマス
の日くらいは家族みんなで一緒の時間を大切に
したいものですね。　　　　営業部　平山　幹夫

シュトーレン


